

L'ABBÉ MICHEL TALBOT
Curé de 2003 à 2006

L'abbé Michel Talbot est né à Saint-Thomas de Montmagny en 1959. Après le secondaire à la polyvalente Louis-Jacques-Casault, il fera des études collégiales au cegep de Sainte-Anne et par la suite la théologie au Grand Séminaire de Québec et à l'Université Laval. Mgr Charles-Henri Lévesque viendra, en 1984, l'ordonner prêtre dans sa paroisse natale. Cette même année, il travaillera en pastorale à La Pocatière et, à partir de 1988, il ira à Ottawa poursuivre des études spécialisées en théologie biblique. En 1990, il est nommé collaborateur à Saint-Pascal-de-Kamouraska, à la pastorale des vocations et à Jeunesse du monde. De 1998 à 2001, il reprend des études en théologie biblique au Centre universitaire dominicain d'Ottawa. Ayant obtenu un doctorat en Écriture sainte, il verra sa thèse publiée à Paris sous le titre « La béatitude des doux ».

L'abbé Talbot restera à Ottawa pendant trois ans comme professeur au Collège universitaire. Mais à partir de 2003, on le retrouvera curé à Saint-Pierre et à Saint-François avec résidence à Saint-François.

Le changement de siècle a vu les effectifs sacerdotaux diminuer considérablement dans le diocèse de Sainte-Anne. N'ayant plus de curé résidant, la Fabrique décida de déménager son bureau à la Maison de la paroisse. C'est ainsi que le presbytère, construit en 1895, devint un bâtiment inoccupé dont on discutera âprement la future vocation.

Comme le temps est un facteur qui émousse tout, disait un loustic, on attendra que passent les nuages ...

J. Simard ptre